

NOTA DE PRENSA N° 108-2020-GORE-ICA/ORII
SECTOR SALUD EN LA REGIÓN ICA SE PREPARA PARA LA ETAPA DE
DIAGNÓSTICO Y CONTENCIÓN DEL COVID19

EsSalud y el Gobierno Regional de Ica acordaron implementar los hospitales Félix Torrealba, el Regional de Ica y el San José de Chincha, para que sean los establecimientos de referencia en la región para los pacientes diagnosticados con Covid-19.

En tal sentido, nuestro gobernador, Ing Javier Gallegos Barrientos, anunció el próximo envío de 1400 pruebas de diagnóstico rápido desde el [#Minsa](#). Con ello, el diagnóstico de infectados será más pronto y permitirá tomar acciones inmediatas como la cuarentena vigilada de los pacientes.

Al respecto, se comprometieron a realizar las coordinaciones necesarias para la instalación de los equipos necesarios para la atención de los pacientes, en el entendido de que en algún momento colapse el hospital especializado de Ate en Lima, dado el incremento de pacientes.

Los directivos de la Dirección Regional de Salud y EsSalud acabaron la reunión con el lema "Juntos sí podemos", como una forma de renovar ánimos para afrontar la difícil situación de los médicos y personal de salud en el mundo.



Ica, 30 de marzo del 2020